

22.07.2021

Fünfter Jahrestag des rassistisch motivierten Amoklaufs von München

FREIE WÄHLER-Fraktion gedenkt Opfern und Angehörigen

München. Heute jährt sich der Jahrestag des Amoklaufs von München zum fünften Mal. Ein 18-Jähriger hatte am 22. Juli 2016 im Bereich des Münchner Olympia-Einkaufszentrums (OEZ) neun Menschen und sich selbst getötet. Zahlreiche weitere Menschen des rassistisch motivierten Attentats waren verletzt worden.

Dazu der Vorsitzende der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion **Florian Streibl**:

„Noch heute sind wir verstört über die grausame und sinnlose Bluttat, gedenken der Opfer und fühlen mit ihren Angehörigen. Für sie ist nichts mehr, wie es einmal war. 2016 erschütterte eine Welle des Terrorismus Europa und damit unser persönliches Sicherheitsgefühl. Mit dem rassistisch motivierten Amoklauf am OEZ rückte die Bedrohung schlagartig ganz nah an uns in Bayern heran. Doch in der Not zeigten sich viele Menschen spontan solidarisch. Ich bin dankbar für den schnellen und besonnenen Einsatz von Polizei und Rettungskräften vor Ort. **Vor allem aber danke ich den vielen Bürgerinnen und Bürgern, die in der Nacht unmittelbar nach dem Amoklauf dafür sorgten, dass schutzsuchende und in Panik befindliche Menschen rasch Unterschlupf fanden.** Auch Hotels und andere öffentliche Einrichtungen – darunter der Bayerische Landtag – boten damals sofort ihre Hilfe an. Diese Bereitschaft kann nicht stark genug gewürdigt werden.“
